



A l'attention de Fabienne Martin

Directrice EPL Besançon

2 rue des Chanets

25 410 Dannemarie-sur-Crète

Le 30/09/2020

Madame,

Nous coopérons depuis de très nombreuses années avec l'établissement de Mâcon-Davayé comme partenaire pour répondre aux enjeux de la filière viticole.

Ce partenariat se décline notamment par la mise à disposition de matériel viticole, permettant de faire tourner la plateforme Viticonduite.

Dans cette démarche, nous appuyons la demande d'ingénieur chef de projet de partenariat pour réussir le développement des usages des simulations et des innovations numériques.

Ces projets sont en faveur d'une meilleure prise en compte des changements climatiques en viticulture, et comme aide à la prise de décision pour le vigneron.

La mise à disposition de lunettes 3D ou de cabines de simulation avec un environnement virtuel éducatif qui permet de simuler des la conduite des engins viticoles ou la taille de la vigne, sont autant de supports intéressants pour les apprenants d'ABCDavayé mais aussi pour les vignerons du territoire mâconnais. Par ailleurs, collégiens, lycéens, grand public, peuvent utiliser ces machines à des fins ludiques, mais permettant ainsi à des jeunes et moins jeunes de se projeter vers de futurs métiers possibles. La difficulté de recrutement sur l'ensemble des métiers de la vigne et du vin n'étant pas le moindre de nos problèmes.

La possibilité de développement de ces tiers-lieux, ou l'amélioration de ceux existants, comme le Vitilab, est un atout pour l'ensemble de la profession viticole

L'ingénieur chef de projet est déterminant pour accompagner cette démarche, nous soutenons ce projet où notre apport concernera se concrétisera par la mise à disposition de ressources humaines et technologiques, déjà développée par notre structure PELLENC HD.

Restant à votre disposition pour poursuivre nos travaux, veuillez agréer, Madame la Directrice, l'expression de mes respectueuses salutations.

Sébastien LAUPRETRE

Directeur PELLENC HD